

梅雨入りからひと月。例年に比べ降水量が少ない梅雨のようですが、北部九州などではかなりの雨が降り、災害が心配なレベルとなっています。コロナ禍に加え、熱中症や降雨災害とまだまだ安心できない日が続きます。「備えあれば憂いなし」です。今一度新しい生活様式の上に立った安全確認をしておきたいものです。



では、学校通信「つなぐ」をお届けいたします。いつもお読みいただきありがとうございます。

平和への祈り ～延岡大空襲から75年の平和学習～

毎年、6月の沖縄戦終結から8月の終戦の日までにかけて、たくさんの慰霊集会や平和集会が行われます。その一つに、「延岡大空襲」にかかわる慰霊祭があります。今年で75年の節目を迎えます。

6月29日の未明に行われたこの空襲では、市内の中心部が焼夷弾に焼かれ、多くの犠牲者を出しています。現在の延岡中学校に勤めていた栗田彰子先生も、焼夷弾の直撃を受け25歳の若さで犠牲となりました。延岡中学校では、毎年先生の慰霊祭が行われています。



延岡市内の多くの学校が、この日を前後して平和学習を行います。東小学校では、例年NPOの語り部を招待し朗読劇を行ってきましたが、今年はコロナ禍のため学級ごとに担任が授業を行い、市教委提供の写真パネルや資料を使って解説しました。どの学年も、写真やDVDなどの資料から、戦争の惨さと平和の尊さを実感していました。



これから、夏休みにかけて多くの平和への祈りを目にすることでしよう。ご家族でもぜひ、話題にしていただければ幸いです。

ホームページをご覧ください

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1709/htdocs/>

または

延岡市立東小学校

で

検索



「楽しく学ぶ」教師が変われば 子どもも変わる

学校における先生方の業務の一つが、「研修（研究と修養）に努めること」です。日常の授業をより効果的に進めるための教材研究や先生方同士の授業研究がこれに当たります。毎週水曜日は、下校時刻を早めて時間を確保し、「職員研修」に取り組んでいます。

今年は、「楽しく学ぶ～教師が変われば子どもも変わる！明日につながる指導力向上を目指して」をテーマに掲げ、

- ① 学年を中心とした指導力向上のための研修
- ② 全員で極める「道徳」の授業
- ③ 多様な学びの場「e-Café」の充実

の3つの取組を推進しています。学級経営の基本を豊かな人間関係づくりととらえ、道徳の授業を柱に子どもたちの学ぶ意欲を高めます。学力向上は、しっかりとした「学べる環境」の先にあると考えます。また、外部講師を招いたり学校全体の課題を共有したりする「e（東）-Café」も、他校にはない先進的な取組で、毎回先生方の積極的な発言が聞かれます。



【e-Caféの様子】

運動会は…

運動会について、現段階では以下のように考えています。詳細は決まり次第お知らせします。

- ◇ 10月4日（日）午前中のみ。全校を分けて複数学年合同で実施する。競技種目は縮小（走、リレー＋α程度）する。
- ◇ 来賓等の出席は求めない。保護者の観覧は自由とする。
- ◇ 感染症及び熱中症の対策を参加者全員で行う。



行事予定



- 1日（土） 夏休み～23日（日）
 - 24日（月） 2学期始業式
 - 31日（月） 代表委員会
- ※中止の校外行事：市器械運動教室
市造形教室
観察・実験教室

明日の千カラ

リーダーシップは、水泳に似ている。本から学ぶことはできないのだ。

ヘンリー・
ミンツバーグ（加）